



Organización No Gubernamental con estatuto consultivo ante el ECOSOC y representación permanente ante la ONU de Nueva York y Ginebra

Mensaje de la Asociación Americana de Juristas (AAJ) ante la triste noticia del fallecimiento de Piedad Córdoba

La AAJ se une a las expresiones de tristeza y condolencias ante el fallecimiento de la luchadora y senadora afrocolombiana, Piedad Córdoba. Piedad se distinguió por su valentía y luchó toda una vida por el derecho humano a la paz, sobre todo en su querida Colombia. Se enfrentó a la derecha ultraconservadora colombiana, el uribismo, el paramilitarismo, y las fuerzas en contra de los procesos de paz. Piedad nos deja un gran legado de valor, sacrificio y solidaridad a ésta y futuras generaciones de los defensores de todos los derechos humanos.

Enviamos nuestro mensaje de condolencias y solidaridad a la familia de Piedad Córdoba, seres queridos y compañeros de lucha por la paz y autodeterminación de los pueblos.

Piedad Córdoba, ¡Siempre Presente! ¡Hasta la victoria siempre!

A 21 de enero de 2024

Vanessa Ramos
Presidenta AAJ Continental

Luis Carlos Moro
Secretario General